

HERMANDADES | Nazareno

Una nueva muestra de devoción popular en la salida extraordinaria del Nazareno

Miles de prieguenses y visitantes presenciaron ayer sábado el desfile de la venerada imagen con motivo de la Jornada Mundial de la Juventud

Rafael Cobo Calmaestra

Domingo 14 de agosto de 2011 - 11:55



Con motivo de la Jornada Mundial de la Juventud y coincidiendo con la visita a Priego de los jóvenes portugueses que tomarán parte en la misma, ayer sábado, la venerada imagen de Ntro. Padre Jesús Nazareno realizó una salida procesional de carácter extraordinario.

Previamente, a las 20:00 horas, la iglesia de San Francisco acogía una Eucaristía que daba paso, entre gran expectación, al desfile procesional, cuyo recorrido, también especial, discurrió por las calles San Francisco, Carrera de Álvarez, Paseo de Colombia, Carrera de Álvarez, República Argentina, Ribera, Plaza de

Andalucía, Plaza de la Constitución --donde Ntro. Padre Jesús Nazareno impartió la bendición al numeroso público allí congregado--, regresando a su templo por las calles Mesones, Obispo Caballero y San Francisco. Un itinerario especial que provocó que se produjeran las mayores aglomeraciones en aquellos lugares por las que la imagen nunca había transitado, como el caso del Paseo de Colombia, donde se vivieron momentos especialmente emotivos con el Nazareno junto al Adarve, o en el comentado momento de la bendición en el Paseíllo, momento a partir del cual la afluencia de público por el recorrido fue disminuyendo.

Esta salida extraordinaria de la venerada imagen, solicitada por el Arciprestazgo de Priego, es la tercera de estas características, al margen de traslados, que se produce en los últimos 128 años de historia de la Pontificia y Real Cofradía y Hermandad Sacramental de la mañana del Viernes Santo prieguense, tras la efectuada en 1939 con motivo de la finalización de la Guerra Civil, en aquella ocasión en compañía de Ntro. Padre Jesús en la Columna y María Stma. de la Soledad Coronada.

Anteriormente a esa fecha, hay documentada otra salida extraordinaria, en concreto el 30 de diciembre de 1884, haciendo rogativa Jesús en la Columna y Jesús Nazareno por el terremoto que se produjo en Priego el día de Navidad de ese mismo año, mientras que en la década de los años cincuenta del pasado siglo, la imagen del Nazareno también protagonizó una salida extraordinaria con motivo de unas misiones.

A las tres anteriores, aunque en esta ocasión coincidiendo con las Fiestas Nazarenas de Mayo, por lo que habría que matizar el carácter de "extraordinario" de la misma, hay que unir la que se produjo el 30 de mayo de 1993, día en el que por iniciativa de la hermandad nazarena, se "invitó" a la archicofradía de la Columna y a la cofradía de la Soledad a participar en el desfile procesional de Nuestro Padre Jesús Nazareno, rememorando la salida extraordinaria con motivo de la finalización de la Guerra Civil en 1939.

Reseñar igualmente que en el desfile tomaron parte los integrantes de las vocalías de juventud de todas las cofradías y hermandades prieguenses, contándose con el acompañamiento musical de la Banda de Tambores y Cornetas de Los Turutas.

Por último y en cuanto al desarrollo de los actos previos a la JMJ en nuestra localidad, el jueves, con cierto retraso con respecto al horario previsto, lo que hizo que se suspendieran algunos actos programados, llegaron ayer a nuestra localidad, sobre las 22:00 horas, los alrededor de 200 jóvenes que procedentes de Portugal se han alojado hasta hoy domingo en los domicilios de distintas familias prieguenses.

Un contingente cuyos integrantes, junto a su participación ayer en el desfile extraordinario del Nazareno, realizaron el viernes una visita al santuario de la Virgen de la Sierra, en Cabra, asistiendo al concierto en su honor que se celebró en el monumental recinto de la Fuente del Rey, en el que se congregó un elevado número de asistentes.

GALERÍA FOTOGRÁFICA